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Mi chiamo Pier-Francesco Puliti, sono nato a Firenze nel 1965 ma sono sempre vissuto in
triveneto. Ho studiato Chimica sia alle superiori che all'Università dove mi sono fermato a una
manciata d'esami dalla tesi. La mia esperienza come acquariofilo inizia nel 2009 quando con
mia moglie abbiamo detto "compriamo un animaletto alla bambina". Da quel lontano e
catastrofico "fritto misto" sovraffollato la mia passione per gli acquari è cresciuta e non s'è
ancora fermata. Facendo mio il detto che è meglio avere una pianta in più che un pesce in
meno, mi sono progressivamente orientato verso gli acquari di piante.

  

 1 / 1


